

Patch 通信

Vol. 7



本格的に冬がきましたね。渥美半島では強い北風が吹き、珍しい雪がちらちらと降っています。これからインフルエンザなどが流行る時期になりますが、体調を崩さないようにお気を付けてください。パッチファーム野菜をもりもり食べて、健康第一で冬を乗り切れれば嬉しいです(^)/届いた野菜の状態の問題等ございましたらお手数ですが、お問い合わせください。本日お届けした野菜たちの食卓に笑顔が溢れますように！

☆☆ 本日のお届け野菜 ☆☆

- *白菜
- *さつまいも
- *里芋
- *人参
- *コールラビ
- *レタス
- *水菜



Vol. 7ではpatch farm畑の雑草を紹介します。

○● Patch Farmの雑草 ～仏の座(ほとけのざ)～ ●○



春の七草のひとつですね(せり、なずな、ごぎょう、はこべら、ほとけのざ、すずな、すずしろ)。葉っぱが仏様の蓮座に似ているので仏の座になったようです。

パッチファームにもたくさん生えていて、紫色の小さい花咲いているので、花が少ない今の時期はとても目立ちます。普通は秋に芽を出して、早春に花を咲かせるパターンなのですが、今年の暖冬で早く花が咲いているようです。

道端で見つけたら葉の裏側を覗いてみてください。小さい虫が隠れているかもしれません。アザミウマやアブラムシ、ハダニなどの害虫が、冬を越すためにじっと隠れている場合があります。寒いうちに草取りをして、冬越し中の害虫諸君を退治しておかないといけませんね。

ちょっぴりお得な定期便募集中(<http://patchfarm.shop-pro.jp/>)です。よろしければご検討ください(^)/

Web : <http://patchfarm.biz> 田原市パッチファームで検索してください。畑の様子をお届けしています。

Facebook: <https://www.facebook.com/patchfarm.biz/>